

Prevén que la campaña de rebajas generará en Lleida casi 1.400 nuevos contratos

Crece un 9% entre tiendas, logística y transporte y una consultora vincula el repunte al 'e-comercio'

Lleida
REDACCIÓN

Un informe de la empresa de recursos humanos Ranstad prevé que las rebajas generen 1.380 contratos en Lleida en los sectores de comercio, logística y transporte, lo que representa un incremento del 11% con respecto al mismo periodo del año pasado.

El estudio sobre la previsión de contratación de la campaña de rebajas incluye los contratos extra que se realizarán durante los meses de enero y febrero y pone el acento, también, en el auge del comercio electrónico. De hecho, la empresa considera que es este sector el que generará más oportunidades en el sector de la logística y el transporte por el aumento de las compras *on line*.

Según este mismo informe el aumento del consumo, motivado por las ofertas en los comercios y tiendas *on line*, provoca que las empresas de estos sectores amplíen plantillas de manera puntual en estas fechas para asumir

el incremento de actividad. Esta situación, apunta Ranstad, modifica los "hábitos de compra" de los consumidores e influye de "forma directa" en el mercado laboral. Debido a este aumento se detecta un aumento de la contratación en los sectores del transporte y la logística, como empaquetadores, carretilleros, mozos de almacén o transportistas. Directamente relacionado con el comercio electrónico también aumenta la contratación de profesionales de atención al cliente.

El presidente de PIMEC-Comerç, Manel Llaràs, ve posibles estas cifras al entender que después de un octubre "incierto" las ventas se animaron a partir del Black Friday para funcionar razonablemente bien durante Navidades. Sobre las ventas *on line*, Llaràs admitió que es un sector que está "en crecimiento" y dijo que en todo caso se ve como un "complemento" del comercio tradicional. También explicó que el perfil del comprador *on line*



FOTO: T.A. / Tras un octubre incierto las ventas repuntaron en diciembre

es el de una persona joven que compra a través del móvil artículos de poco importe. De forma distinta lo ve Rosa Eritja, de la FE-COM, que pese a admitir que se harán nuevos contratos duda de que asciendan a los 1.380 que vaticina Randstad. En relación a las ventas, Eritja afirma que sería

positivo que fuesen como las de diciembre tras un octubre y noviembre flojos.

En paralelo, algunas franquicias a nivel de Catalunya comenzaron ayer las rebajas, mientras que el comercio tradicional esperará mayoritariamente al día 7 de enero para iniciarlas.

El Col·legi d'Arquitectes 'explica' la arquitectura a los más jóvenes

Un centenar de niños y niñas de entre 4 y 10 años han participado en el taller gratuito *Llavors per sembrar arquitectura*, una iniciativa de la Demarcació de Lleida del Col·legi d'Arquitectes de Catalunya (COAC) que se realizó los días 27, 28 y 29 de diciembre en la sede de la entidad. A lo largo de los tres días, los participantes descubrieron la arquitectura y la ciudad a través de una perspectiva diferente. Dirigido por las arquitectas Teresa Carrera y Mireia Martín, las actividades programadas para la ocasión están comisariadas por Arquikids.



FOTO: COAC / El taller se realizó del 27 al 29 de diciembre en la sede del Col·legi d'Arquitectes de Lleida

La inteligencia artificial, en un laboratorio del PCi TAL

El Parc Científic i Tecnològic de Lleida (PCiTAL) ha puesto en marcha el Artificial Intelligence Lab, un nuevo laboratorio que impulsará proyectos que utilizarán uno de los aspectos más actuales de la inteligencia artificial: los asistentes personales basados en interacciones de voz natural mediante la utilización de las tecnologías Google Assistant y IBM Watson. Estudiantes de la Escola Politècnica Superior (EPS) de la Universitat de Lleida elaborarán proyectos con el objetivo de obtener becas de las empresas multinacionales.

Lleida cuenta con el combustible más económico pese al alza de precios

La tendencia alcista del precio del petróleo provoca que los precios del gasoil y la gasolina 95 sean ahora entre 5 y 6 céntimos más caros que en noviembre aunque Lleida es la demarcación que tiene los precios más económicos. Según avanzó ayer el *Telenotícies* de TV3 en base a la media del Ministerio de Economía, pese al alza de precios aún no se ha llegado a los máximos históricos.

Reabre la Casa dels Gegants tras un día cerrada por obras en el edificio

La Casa dels Gegants reabre hoy tras permanecer cerrada durante el día de ayer por las obras de reparación en el tejado de la Regidoria de Cultura a consecuencia de una fuga de agua que se registró el pasado 10 de noviembre.

Levantán dos actas por perturbar el descanso vecinal

La Urbana levantó una acta al responsable de una fiesta de Nochevieja en un hotel de Lleida al hacer caso omiso al requerimiento de bajar la música. El día 29 también se denunció a dos jóvenes en Avinguda de les Garrigues por perturbar el descanso vecinal.